

„Werbung“ für das Freizeitheim

Mitarbeiter der Einrichtung informieren Schwachhauser Jugendliche vor Ort



Mitarbeiter des Freizis an der Parkallee wollen ihr Angebot populärer machen.

Ab sofort sind die Mitarbeiter des Freizis an der Parkallee in Kooperation mit dem Verein zur Förderung akzeptierender Jugendarbeit (VAJA) an einem Tag pro Woche im Stadtteil unterwegs.

SCHWACHHAUSEN Durch das Aufsuchen informeller Treffpunkte Jugendlicher sollen neue Kontakte aufgebaut und Jugendliche erreicht werden, welche bis dato von den Angeboten der Jugendförderung noch nicht erreicht worden sind. Desweiteren ist es bis zu den Sommerferien Ziel, die Angebote des Freizis bekannt-

ter zu machen und tiefere Einblicke in die Bedarfe Jugendlicher in Schwachhausen zu erlangen. Zur fachlichen Unterstützung bei der Streetwork- und aufsuchenden Jugendarbeit werden die Freizi-Mitarbeiter jeweils von einem Kollegen des VAJA begleitet – jeweils eine Frau und ein Man werden gemeinsam unterwegs sein.

Seit 1992 sind die Streetworker des VAJA in Bremer Stadtteilen mit verschiedenen jugendlichen Zielgruppen „aufsuchend“ tätig und seitdem hat sich VAJA zum größten Träger für aufsuchende Jugendarbeit in Bremen entwickelt.

Weitere Infos unter www.freizi-parkallee.de (eb)